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会長挨拶 南 信行会長

本日は､ 当クラブにとってとても嬉しい話題が

二つあります｡ 一つは先日の長野市内６RC 合同

親睦ゴルフコンペで､ 当クラブが14年ぶりに優勝

したことです｡ おめでとうございます｡ もう一つ

は柄澤重登さんが米山記念奨学会創立50周年を記

念して奨学会へ特別寄付をされました｡ 米山功労

者寄付は10回以上がメジャードナーと呼ばれ､ 通

算24回目となられました｡ 長きにわたるご協力に

御礼申し上げます｡ 米山記念奨学会より感謝状が

きておりますのでお渡しします｡ ありがとうござ

いました｡

父の報告と御礼 御長男福澤吉晃さん

先日の葬儀では皆様にはご焼
香､ お花等お心遣い頂きまして
有難うございました｡ 父は３年
前にすい臓がんの手術を受け､
病院に通院していました｡ とこ
ろが腫瘍マーカーの値が高くな

り抗がん剤治療を１クールしたところで本人がこ
れ以上抗がん剤治療をしないと言い愛和病院に変
わりました｡ ４月になってからは運転に自信がな
いとのことで往診して頂いていました｡ ところが
17日の往診時に血圧が低くて測れなくなり､ 先生
の勧めもあり入院することになりました｡ もとも
と痛みに強くあまり弱音をはかなかったので家族
も楽観していたのですが､ 入院と同時にみるみる
痩せ食事も摂れない状況になり最後は私たちに見
守られながら４月21日に他界致しました｡ 父は､
クラブの例会に行くことが唯一の楽しみだったよ
うです｡ 長い間大変お世話になり御礼申し上げま
す｡ 私もいずれは父の後を継いでクラブに入れる
ように頑張りたいと思っております｡ 本日は貴重
なお時間を頂きありがとうございました｡

５／25 本日のプログラム

会 員 卓 話 轟 修 平 さ ん

｢最近の話題｣

第1475回例会 2018年 (平成30年) ５月18日 (金)

ロータリー：変化をもたらす
ROTARY：MAKING A DIFFERENCE

米山記念奨学会創立
50周年を祝って､ 特
別寄付20万円をされ
ました｡ 米山記念奨
学会から感謝状

例 会 案 内

６月８日 会員卓話 斎藤 泉さん

６月15日 会員卓話 南 信行会長



幹事報告 若麻績信昭幹事

長野市内６RC 合同親睦ゴルフコンペで当クラ

ブが優勝しました｡ 14年ぶり４度目になります｡

・次週25日第11回クラブ協議会11：45～錦の間

・25日例会場 ２階弥生の間になりました｡

・６月22日観蛍会は犀北館に変更になりました｡

森林 (もり) 例会について 斎藤森林 (もり) 委員

６月２日 (土) の森林 (もり) 例会ですが､ 今

の所､ ご家族入れて20名の出席となっています｡

20日に下見に行って参ります｡ 当日は､ ホテル国

際に８時集合です｡ よろしくお願いします｡

出席・ニコＢＯＸ報告 川橋昭義例会運営委員
５/18 (会員50名) 出席34名前々回修正出席率91.84％

・山本博昭さん☆先日の６RCゴルフコンペで100
を叩きましたがたくさんのハンディのおかげで

西ロータリーの優勝に貢献出来ました｡

・伊東義次さん☆上位５名の皆様の力で６RC ゴ
ルフコンペにて団体優勝が出来ました｡ 私は足

を引っ張りましてごめんなさい｡

・中野欣哉さん☆５～６年ぶりの卓話です｡
・川橋昭義さん☆例会を３～４回欠席しました｡
６RCゴルフコンペ優勝おめでとうございます｡

・青木 宏さん☆６RC 西ロータリー優勝おめで
とうございます｡ 久し振りだそうですが､ メン

バーが良かったようです｡ ☆福澤吉晃さんよう
こそ！想えば福澤 寛さんには青年会議所､ 西

RC､ 町内会の様々な役員をお導き頂きました｡

あまりに早く逝ってしまって寂しいです｡ 今後

は､ 吉晃君を導きますので是非､ 西ロータリー

に入会して下さい｡

・合 計 16,000円 ・累 計 642,977円

会 員 卓 話 中 野 欣 哉 さ ん

｢省みて65｣

節目の65歳誕生日に卓話をさ

せて頂くことに感謝いたしま

す！？！？

この地に生まれ学生時代を除

き65年間ずっと暮らして来たこ

の長野､ 幼少時代はひとりっ子で甘やかされて育っ

たせいで我がままで手が付けられずおふくろが何

度も保育所に迎えに来たことがあるそうです｡ 小

学校時代もオヤジが近所に謝りに行くなんてこと

はしょっちゅう｡ 文章にはできませんが今から考

えれば新聞ザタになるようなこともありました｡

さて､ その後市内の中学､ 高校に進みそれなり

の思春期や甘酸っぱい青春もこの地で過ごした後､

あこがれの大学生活で東京に出て行くわけです｡

時代はまさに高度成長まっしぐら､ 生まれて初め

てひとり生活､ もうパラダイスでした｡ 親戚の紹

介の関係で下宿が代々木､ 新宿から歩いて15分､

原宿なんて当時不燃物回収で拾った自転車で遊び

に行っていました｡ また､ こんな私でも結構バイ

ト能力にはたけていてスキーショップの販売員の

バイトでは結構目標達成優良アルバイターでした｡

そんな楽しい学生生活も一本の電話で一変 ｢オ

ヤジが倒れた｣｡ ４年の卒業試験の最中でした｡

とりあえず帰省をしオヤジの落ち着くのを待って

上京し卒業式も尻目に長野に引き上げの準備に目

もくらむようなスピード､ 確か３日くらいで４年

間過ごした学生生活にピリオドを打ちました｡ 長

野に帰ってきて３ヶ月､ 思いもよらず昔から体が

弱かったおふくろが急逝､ オヤジは入院中・・・・

全て万事休す｡ それからというもの人が変わった

ように働きました｡

その間､ オヤジも他界し､ もちろん結婚もし､

長男長女と二人の子供にも恵まれ少しづつ落ち着

いてきた頃に青年会議所に誘われ入会いたします｡

これが現在この西クラブ入会のきっかけになりま

した｡ ５年のＪＣ生活もいろいろな経験をさせて

いただき晴れて卒業・・・と同時にトレードで西

クラブに入会､ 現在に至っています｡ 44歳で社長

に就き今日まで20余年､ 昨年の10月に代表を後進

に譲り､ 人生の後始末に入っています｡

家族やまわりの温かい？言葉や勧めを素直に受

け取り ｢ピンコロ｣ めざしてまっしぐら､ 65歳ま

だまだです・・・・・・・・・｡
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